

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0024/2006

Abteilung: Schule und Sport

Bearbeiter/in: Herr Gresch, Wolfgang

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Schulträgerausschuss	22.02.2006	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung
Stadtrat	02.03.2006	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Namensgebung für die Berufsbildende Schule

Beschlussempfehlung:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, den Namen der Berufsbildende Schule zu ändern und ihr künftig den Namen „Johann Joachim Becher-Schule Berufsbildende Schule Speyer“ zu geben.

Begründung:

Für die Berufsbildende Schule Speyer wurde bisher kein Eigenname festgelegt. Sie wird lediglich mit der Schulart bezeichnet. Die Schulleitung möchte mit der Namensgebung eine stärkere Identifikation der Schüler, Eltern, Lehrer und Betriebe mit der Schule erreichen und den Bekanntheitsgrad der Schule steigern.

Bei der Wahl des Namensgebers entschied man sich für den Speyerer Universalgelehrten Johann Joachim Becher, der aufgrund seiner unterschiedlichen Professionen und Wirkungsfelder am ehesten zum komplexen Profil der Berufsbildenden Schule passt.

Die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Neustadt wurde über das Vorhaben informiert, ebenso der Schulausschuss. Die Mitglieder des Schulelternbeirats wurden schriftlich benachrichtigt und erhoben keine Einwände.

Speyer, den 08.02.2006